
page d accueil

Posté par Sylv - le 05 Mai 2006 à 09:46

Je tiens a vous féliciter pour ce site, tres bonne construction, particulièrement la page d'accueil, tres bien faite.

Merci a vous.

Sylvie

Re: page d accueil

Posté par Khader - le 22 Mai 2006 à 16:55

Bonjour Sylvie et à toutes et tous les internautes,

Merci pour les éloges concernant, le site (toujours en cours de construction pour le moment)et, surtout, pour la page de garde qui est l'oeuvre d'une "collaboration internationale" entre mon ami bolivien prénommé Ismaël et votre humble narrateur (moi-même).

Comme quoi, les RONA ne sont pas des "communautaristes sectaires et autarciques" mais, des gens ouverts sur autrui tant que le respect mutuel est de rigueur.

Très cordialement,

Khader MOULFI (Roubaix)
